



PRESSEINFORMATION

Die Demenzservicestelle Rohrbach hilft auch in Corona-Zeiten Ihre Anlaufstelle in allen Fragen zu Demenz für Betroffene und Angehörige

(Rohrbach, 06.12.2021)

Die MAS Alzheimerhilfe orientiert sich an den Bedürfnissen der betroffenen Familien. Menschen mit Demenz werden in ihrer Krankheitsverarbeitung unterstützt, indem die vorhandenen Fähigkeiten durch spezielle Trainings (stadiengerecht!) in den Vordergrund gestellt werden. Angehörige werden entlastet, indem sie sowohl konkrete zeitliche Entlastung, als auch Informationen zum Thema Demenz erhalten. Karin Laschalt, Demenzservicestellen-Leiterin betont, dass die Hilfe auch trotz Corona-Zeiten weiter besteht und eine Terminvereinbarung auch noch vor Weihnachten möglich ist.

Aktuell bietet die Demenzservicestelle Trainingsgruppen in Rohrbach, Neufelden und Altenfelden an – ein kostenloses Schnuppern ist jederzeit möglich.

In der Demenzservicestelle Rohrbach, Hanriederstrasse 32 gibt es zusätzlich die Möglichkeit zu Gesprächen mit Psychologin und Sozialarbeiterin. „Wir bieten Beratung, psychologische Abklärung und Früherkennung für alle, die sich Sorgen um ihr Gedächtnis machen“, erklärt Laschalt und möchte dazu ermutigen, über die Problematik zu sprechen. Termine ausschließlich nach vorheriger Vereinbarung unter Tel: 0664/854 6699 oder Mail: dss.rohrbach@mas.or.at

Kontakt:
Karin Laschalt
Dipl. Sozialarbeiterin
Leitung Demenzservicestellen
MAS Alzheimerhilfe
Erreichbarkeit der Demenzservicestelle Rohrbach
Hanriederstrasse 32, 4150 Rohrbach
Tel: 0664/854 6699
E-Mail: dss.rohrbach@mas.or.at
Web: www.alzheimerhilfe.at